

看護部教育委員会ニュース

5月号

3/26 エルダー研修

エルダーについての研修を行った後、私の1年の歩みをそれぞれ発表しました。コロナ禍のなかそれぞれの部署で様々な経験をし、学んだことを共有しました。新人さんへの自分の学びを伝えてほしいですね。

4/15 たんぽぽの会

協立クリニック 2Fスペースで行いました。今年は9名が1年の振り返り、心に残ったエピソードを発表しました。患者さんとのかかわりの中で自分にとってのやりがいや課題を見つけられたなどどのように1年過ごしたか感じられる発表内容でした。皆さんの成長をととても感じました。



新人研修

今年度は看護13名、介護2名の新入職員を迎えました。4月1日から集合研修が開始となり、中旬から徐々に病棟業務に入り始めました。

去年に引き続き今年度も夜勤のシャドウイングを行います。患者様の1日の生活をイメージでき、看護の1日の業務のつながりを把握してもらうことを目的としています。体験していた内容を5/13の「若草の会」で共有する予定です。

3月28日 ラダーⅣ バード研修

地域包括について、情報共有や地域課題の検討をしている事で、スムーズな入退院を進めていくことにつながると感じた内容でした。

4月8日 看護専門コース 緩和コース 2回目

緩和ケア概論、トータルペイン、がん性疼痛の評価、マネジメント、意思決定支援について学びを深めました。

3月17日 4月21日 看護専門コース 認知症コース

今回、研修で初めてVR機器を利用しました。多くのスタッフに経験してもらいたいのでもたこのような機会を設けていきたいと思いました。

今後の予定

5/13 「放射線について」「患者の権利と看護の責務 看護倫理」「若草の会」

5/2 エルダー会議

5/16 「フィジカルアセスメント」「輸血」「検体取り扱いについて」

5月16日(月)心不全学習会 17:30~18:30

5月18日(水)マール研修

6/3 「注射OSCE①」



eラーニングの視聴について

今年度の研修内容一覧を各部署に配布しています。自己研鑽、職場の学習に是非活用をお願いします

フェイスブック、インスタやっています♪ #青森保健生活協同組合